



INCENDIOS FORESTALES.

Comunidad escolar previene los incendios forestales en la región

● El primer encuentro regional de seguridad escolar “Desarrollo una cultura preventiva frente a los incendios forestales”, fue realizado recientemente, donde participaron comunidades educativas de diferentes sectores rurales del Biobío. La iniciativa, impulsada por Conaf, Senapred y la seremi de Educación, tuvo por finalidad sensibilizar, entregar información actualizada y pertinente sobre riesgos asociados a este tipo de amenazas, que generan graves daños. 🌱